

Ä12 4. Kapitel: Kinder, Jugend, Familie, Bildung

Antragsteller*in: Marcel Lukas

Text

Von Zeile 199 bis 201 einfügen:

weitere Spielplätze im Rahmen des Spielplatzkonzeptes erneuern und umgestalten. Dabei sind uns die Meinungen der Kinder und Jugendlichen besonders wichtig. Um diese in die Planung zu integrieren, wollen wir insbesondere die Ergebnisse der Stadtteilversammlungen nutzen und im Rahmen der Möglichkeiten auch umsetzen. Außerdem müssen die Plätze, egal ob Spielplatz, Bolzplatz oder Wiese sauber und attraktiv erhalten und sicher vernetzt werden. Wir wollen die Selbstständigkeit

Begründung

Die Arbeit der Stadtteilversammlungen ist ein fester Teil des Mannheimer Modells zu Kinder- und Jugendbeteiligung. Die Ergebnisse dieser Versammlung spiegelt direkt die Wünsche und Probleme der Kinder und Jugendlichen dar, werden aber zu selten in der Stadtplanung berücksichtigt. Auch werden die Ergebnisse oftmals nicht umgesetzt, dies soll geändert werden.

Unterstützer*innen

Michaela Böll